

Kreisliga: 2. Mannschaft erkämpft Unentschieden gegen Hohndorf

Geschrieben von: Arne

Sonntag, 13. März 2011 um 19:09 Uhr

SV Großrückerswalde II - SG Hohndorf 8:8

Am Samstag stand das Spiel gegen den Tabellendritten Hohndorf an. Dass der Gegner ein harter Brocken für uns ist, zeigte schon das Hinspiel, welches 4:11 verloren ging. So wollte man sich nicht wieder abkochen lassen.

Leider waren die Vorzeichen für uns nicht gut, konnte man letzte Woche gegen Kühnhaide in Bestbesetzung antreten, fehlten in diesem Spiel Toni Fiedler (der sich lieber bei einem Fußballspiel vergnügte, die 2. Mannschaft trinkt gern Bier ;)) und Dieter Schaarschmidt, der den verletzten Frank Wötzel in der ersten Mannschaft ersetzen musste. Mario Fiedler konnte wieder etwas angeschlagen ins Geschehen eingreifen. Für Ersatz sorgte wieder unsere 3.Mannschaft, welche uns wieder unterstützte und uns Reiner Schneider zur Verfügung stellte.

Jetzt zum Spiel:

In den Doppeln konnten nur Markus Rasser und Arne Fiedler gegen Gerlach/Baldauf siegen. Sven Thierolf und Reiner Schneider sowie Armin und Mario Fiedler konnten ihren Gegnern keine Parolie bieten. Im vorderen Paarkreuz kämpfte Sven Thierolf wie ein Bär gegen Gerlach, leider reichte es noch nicht um den ersten Sieg wieder einzuholen, aber Kopf hoch, mit mehr Training und Spielpraxis lässt der erste Sieg nicht lange warten. Markus Rasser zeigte seine Topform und siegte souverän gegen Seidel. In der Mitte konnte Armin Fiedler 3:1 gegen Melzer siegen, Arne Fiedler dagegen hatte Weber T. wenig entgegenzusetzen und verlor 1:3. Somit hielt Hohndorf seine Führung vom Doppel mit 4:3. Im hinteren Paarkreuz mussten nun Mario Fiedler und Reiner Schneider ran. Mario Fiedler musste gegen den Führenden der Einzelswertung Weber, J. ran. Mario spielte hier groß auf und ließ sich auch durch Provokationen von Weber beim Spielstand von 2:0 für Mario nicht aus der Ruhe bringen. Ein klarer 3:0 Sieg für Mario am Ende. Reiner Schneider setzte dann noch einen drauf und siegte gegen Baldauf in einem kämpferisch sehr starken Spiel.

Somit ging Großrückerswalde zur Halbzeit 5:4 in Führung.

In der zweiten Runde hatte Sven leider keine Chance gegen Seidel. Markus Rasser spielte wieder stark auf und punktete gegen Gerlach. In der Mitte ging Armin Fiedler gegen Weber, T. in Führung, dieser drehte aber das Spiel schnell und konnte den Punkt nach Hohndorf holen.

Kreisliga: 2. Mannschaft erkämpft Unentschieden gegen Hohndorf

Geschrieben von: Arne

Sonntag, 13. März 2011 um 19:09 Uhr

Arne Fiedler spielte 5 Sätze gegen Melzer, dieser ließ Arne aber in 3 Sätzen nicht den Hauch einer Chance und holte den Punkt für die Gäste. Die Führung war nun wieder auf Seiten der Gäste mit 7:6. Im hinteren Paarkreuz kämpfte Mario Fiedler erfolgreich gegen seine Nervosität und siegte letztendlich gegen Baldauf. Parallel dazu hatte Reiner Schneider leider wenig Chancen gegen Weber, J.. Beim Stand von 7:8 für Hohndorf ging es nun in das letzte Doppel, wo es Markus Rasser und Arne Fiedler mit Seidel/Melzer zu tun hatten. Diese Aufgabe lösten sie aber mit Bravour mit 3:0, wobei Satz 2 und 3 sehr knapp waren aber beide die Nerven behielten und vor allem Markus mit überragenden Angriffsbällen die Gegner immer wieder unter Druck setzte.

Am Ende ein Unentschieden mit dem beide Mannschaften vom Spielverlauf zufrieden sein sollten, wobei dieses Ergebnis aber im Kampf um den Meistertitel am meisten Kühnhaide nützt. Diese mussten aber parallel auch einen Punkt gegen Olbernhau II lassen. Somit steht Großrückerswalde punktgleich mit Kühnhaide auf Platz 2, Hohndorf 2 Punkte dahinter. Nun heißt es Nerven bewahren in den letzten beiden Spielen und schauen, was dann am Ende dabei rauskommt.